

## Fachmärkte öffnen Ende Jahr



Zwischen der Opel- und der Centralgarage in Weinfelden sollen die drei Fachmärkte entstehen.  
(Bild: Bild: Nana do Carmo)

**Weinfelden. Die Erida Immobilien AG beginnt nach den Sommerferien mit dem Bau der drei Fachmärkte in Weinfelden. Über die Mieter hüllt sich Bauherr Carlo Ciampi in Schweigen. Sicher ist aber, dass Fust einzieht.**

ESTHER SIMON

Weinfelden boomt auch an der Peripherie: Aldi hat seine Filiale bereits eröffnet, Lidl wird sie vermutlich Anfang 2009 aufmachen, Migros und Denner wollen in ein Einkaufszentrum an der Dufourstrasse einziehen. Und nach den Sommerferien will die Erida Immobilien AG aus Obereggen mit dem Bau von drei Fachmärkten an der Dufourstrasse beginnen. Eröffnung soll Ende 2008 sein. Die Mietverträge seien unterzeichnet, sagt Bauherr und Verwaltungsratspräsident Carlo Ciampi auf Anfrage. Wer sie sind, verrät er nicht. «Wir haben vereinbart, dass die Mieter das selber kommunizieren.» Im Dezember hatte Ciampi gesagt, dass es sich um die drei Bereiche Textilien, Schuhe und Unterhaltungselektronik handle.

Sabine Weber, Assistentin des Unternehmensleiters der Dipl. Ing. Fust AG in Oberbüren, bestätigt das im Dorf kursierende Gerücht, wonach Fust in einen der Fachmärkte umziehen will. Das hiesse gleichzeitig, dass die Fust-Filiale in der Zentrums Passage aufgehoben würde. Was den Schuhdetailisten betrifft, munkelt man, es könnte sich um Dosenbach handeln, der bereits an der Weststrasse 14 eine Filiale hat. Fragen der Zeitung wurden gestern vom Konzern nicht beantwortet.

Derweil läuft im Denner in der Zentrums Passage noch immer die Unterschriftensammlung für den Erhalt dieser Filiale. Die sechs Angestellten befürchten, dass ihre Filiale geschlossen wird, sollte Denner ins Einkaufszentrum an der Dufourstrasse kommen. Seit dem 12. Juni hätten über 1900 Kunden unterschrieben, sagte Filialeiterin Rosmarie Bauer gestern auf Anfrage.